
REQUERIMENTO Nº 007/2025 

 

Requer à Mesa Diretora o envio de expediente ao Executivo Municipal 

solicitando informações sobre os parquinhos infantis existentes no 

município. 

 

Senhor Presidente 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores  

 

Requer ao Poder Executivo Municipal que informe a esta Casa 

Legislativa os seguintes dados sobre os parquinhos infantis existentes no município: 

1. Quantos parquinhos infantis públicos há atualmente no município; 

2. A localização exata de cada um desses parquinhos; 

3. Se há previsão de implantação de novos parquinhos, e, em caso 

afirmativo, quais os locais e prazos estimados para sua execução. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A presente solicitação justifica-se pela necessidade de conhecer a 

atual estrutura disponível para o lazer e recreação das crianças do município. Os parquinhos 

infantis são espaços fundamentais para o desenvolvimento infantil, proporcionando um ambiente 

seguro para a prática de atividades físicas, interação social e lazer. 

Além disso, a transparência quanto à distribuição e manutenção 

desses espaços é essencial para garantir o direito ao lazer a todas as crianças, independentemente 

do bairro em que residam. Caso haja previsão de novas instalações, é importante que a população 

e esta Casa Legislativa tenham conhecimento dos planos do Executivo para melhor acompanhar e 

sugerir eventuais melhorias. 

 

 

 

Plenário da Câmara de Vereadores,  

Em 1º de abril de 2025. 

 

 

 

Daniela Alberton 

Vereadora 


